

高 山おでかけタクシー実証運行始まる

7月1日よりAI(人工知能)を活用して効率的に走行ルートを決める乗合タクシーの実証運行が、高山地区で始まりました。4日には町コミュニティセンターにて、肝付町とNTTドコモ九州支社による記者会見が行われました。

運行期間は7月1日から9月30日の3か月間。料金は1回200円。スマートフォンの専用アプリか、電話で配車を予約します。運行期間終了後は利用実績などのデータを収集し利用者にアンケートを取るなどして課題を洗い出したうえで、今後の公共交通のあり方を検討する方針です。

永野町長は会見にて「町民の皆様の利便性を高めることで、安心して暮らせるようなITを使ったまちづくりに取り組んでいきます。」と話しました。



平 3名の新たな農業生産者が誕生 成30年度 新規就農研修生修了式

6月28日、コミュニティセンターにて町農業振興センターによる研修生の修了式がありました。今回修了証を授与されたのは、坂脇竜也さんと永野浩章さん・福田徹さんの3名。修了証を手渡された3名はそれぞれの意気込みを話されました。

坂脇さん(ピーマンを栽培予定)「農家もサラリーマンと同じで人と人との繋がりが大切と研修期間で学びました。一生懸命頑張ります。」

永野さん(主にエゴマを栽培)「勉強しながら就農できました。関係機関の皆様には本当に感謝しています。」

福田さん(主にインゲンを栽培)「1年間丁寧に指導していただきました。やっとスタートラインに立てたのだと感じています。頑張ります。」

また、3名の新たな船出を応援するため県・町及びJA等の関係者らも出席し、長く続けられる農業を一丸となってサポートしていくことを確認する機会にもなりました。

A 鹿児島空港で最新のVR体験。肝付町をPR ANA七夕まつり2018に肝付町もブース出展

7月7日、鹿児島空港にてANAの七夕まつりが行われ、肝付町もブースを出展し県内外の旅行者にPR活動を行いました。宇宙に興味を持ってもらうことで、ロケットのあるまち肝付町を知る機会に繋がようと今回は、国内線ターミナルANAカウンター前にてVR=仮想現実の中で宇宙遊泳体験ができる特殊なゴーグルを用意しました。VRを体験した人たちは驚いたり、歓声をあげたり様々な反応をしていました。そして、肝付町のパンフレットを手渡されると「ロケットの打ち上げはいつあるのですか?」と熱心に質問される方など、多くの方が肝付町に関心を持っていただく機会になりました。

